
EL INTENDENTE DE VILLA CAÑAS GIZZI FUE DADO DE ALTA

Description

“Luego de cumplir con los días de aislamiento correspondientes, hoy recibí el alta médica.”-explicaba
el Intendente de Villa Cañás Dr. Norberti Gizzi en las redes sociales.
“Quiero agradecer especialmente a la doctora Victoria Di Staso por el acompañamiento, a mi equipo
de trabajo y a toda la comunidad cañaseña por preocuparse por mi salud y enviarme mensajes de
apoyo.”
?
Finalizó el mensaje diciendo-“Muchas gracias a todos. Un fuerte abrazo.”Dr. Norberto GizziImage not found or type unknown
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